
Karya Dr Yusuf Al Qardhawi

The Lawful and the Prohibited in Islam (Al-Halal Wal Haram Fil Islam)

Bagaimana Berinteraksi Dengan Al-Qur'an

Godaan Setan Dalam Ibadah

quantum ibadah

Fatwa-Fatwa Kontemporer 2

Silsilah hadits dha'if dan maudhu'

Berinteraksi dan al qur'an

Tafsir Juz Amma

Nasihat Untuk Orang-Orang Lalai

Fiqh Jihad Jilid 1 dan Jilid 2

Siapa Penghuni Surga & Penghuni Neraka

Remaja Bau Sorga

Fatwa-Fatwa Kontemporer 3

Alam Semesta Sebelum Adam

Fikih Darurat: Pegangan Ilmiah Menjawab Persoalan Khilafiah

SUNNAH NON-TASYRI'IYYAH MENURUT YUSUF AL-QARDHAWI

Bid'ah dalam Agama

Adam

Media dakwah

Islam liberal, pluralisme agama & diabolisme intelektual

Panduan Lengkap Muamalah

Islam dalam berbagai dimensi

Ringkasan Shahih Bukhari 1

Zikir Berjamaah Sunnah Atau Bid`ah

Blackwater

Imam Al-Ghazali: Kontroversi Pemikiran Sang Hujjatul Islam

Wanita Mengapa Merosot Akhlaknya
Fiqh Keutamaan
Mencari kebahagiaan
Tuntunan Membangun Masjid
Bangkit dan Runtuhnya Daulah Bani Saljuk
Fenomena Ayat-ayat Cinta
Kubah Sejarah: Sejarah Syari'at dan Fiqih
Bimbingan Para Solihin
Fikih Tadarruj
Panduan Lengkap Ibadah
Menjadi manajer sukses
NILAI-NILAI PENDIDIKAN ISLAM DALAM BUKU DEBAT ISLAM VS NON ISLAM KARYA DR. ZAKIR NAIK
Pemikiran Tasawuf Syeikh Dr. Yusuf Al-Qaradhawi
Al-Muslimun

Karya Dr Yusuf Al Qardhawi

*Downloaded from db.mwpa.edu by
guest*

MURRAY HUGHES

The Lawful and the Prohibited in Islam (Al-Halal Wal Haram Fil Islam) Pustaka Al-Kautsar

Sulit dibayangkan sekiranya umat Islam tidak memiliki Al Qur'an. Padahal ia adalah umat terakhir, umat yang diutus Allah sebagai saksi atas perbuatan semua manusia, dan terbaik, yang rasulnya menjadi rahmatan lil'alam. Atau sulit dibayangkan sekiranya Al-Qur'an yang ada di tangan umat ini bukan berasal dari Yang Maha Mengetahui segala sesuatu, yang ghaib dan yang zhahir. Ada yang lebih penting dari sekedar berkhayal membayangkan hal-hal yang tak mungkin seperti itu, yaitu bagaimana umat ini

bisa hidup menyatu dan bersenyawa dengan Al-Qur'an, bagaimana kiat berinteraksi dengannya, baik dengan cara membaca, menghafal, menyimak, memahami, menafisiri, meyelami kandungannya dan menyerap hakikat-hakikatnya. Bahkan kalau kita menela'ah tengara-tengara yang ada di dalamnya, semacam ayat-ayat samawi, maka di hadapan kita terpampang alam teramat luas, yang ditebari ilmu pengetahuan. Benar Al-Qur'an tak pernah berhenti digali dan tak pernah berhenti menghadirkan sesuatu yang baru bagi orang-orang yang mau berpikir. Setiap orang memiliki keterbatasan, di samping memiliki kesanggupan untuk mengetengahkan wacana pikirannya. Kajian yang dihadirkan Dr. Yusuf Al-Qaradhawi ini begitu lugas dan mengena, mencakup semua tema yang terkandung di dalam Al-Qur'an, yang tentu saja dengan muatan

ilmiah yang amat menarik untuk disimak setiap orang. - Pustaka Al-Kautsar Publisher - Dilarang keras mem-PDF-kan, mendownload, dan memfotokopi buku-buku Pustaka Al-Kautsar. Pustaka Al-Kautsar tidak pernah memberikan file buku kami secara gratis selain dari yang sudah tersedia di Google Play Book. Segala macam tindakan pembajakan dan mendownload PDF tersebut ada ilegal dan haram.

Bagaimana Berinteraksi Dengan Al-Qur'an Pustaka Al-Kautsar Kata sebagian ahli bijak, "Masa lalu adalah sejarah, masa datang adalah harapan dan masa sekarang adalah kenyataan." Ciri-ciri orang besar adalah menghargai sejarah, dalam waktu yang sama arif terhadap kenyataan." Ciri-ciri orang besar adalah menghargai sejarah, dalam waktu yang sama arif terhadap kenyataan serta punya harapan dan obsesi indah untuk masa mendatang. Buku ini adalah sejarah besar dan menjadi bagian mata rantai besar untuk sejarah besar Islam. Ia tidak boleh dilupakan. Buku Daulah Bani Saljuk ini, merupakan kelanjutan dari buku-buku sebelumnya yang mengkaji sejarah masa kenabian dan masa Khilafah Rasyidah. Ditulis oleh seorang pakar sejarah Islam terkenal, Prof. DR. Ali Muhammad Ash-Shallabi. Buku ini berbicara detil tentang Bani Saljuk, nenek moyang mereka, raja-raja mereka, tempat tinggal mereka dan awal mereka muncul, konflik internal dinasti Saljuk, perluasan wilayah, pembrontakan, peranan para ulama di masa itu dalam memberantas akidah menyimpang. Juga, tentang biografi para khalifah Dinasti Saljuk, fenomena kemenangan dan kekalahan, sebab berdiri dan runtuhnya dinasti Saljuk. Serta bahasan lain yang menarik. Tak pelak, buku ini layak Anda miliki untuk melengkapi buku-buku referensi sejarah Islam. - Pustaka Al-Kautsar Publisher - Dilarang

keras mem-PDF-kan, mendownload, dan memfotokopi buku-buku Pustaka Al-Kautsar. Pustaka Al-Kautsar tidak pernah memberikan file buku kami secara gratis selain dari yang sudah tersedia di Google Play Book. Segala macam tindakan pembajakan dan mendownload PDF tersebut ada ilegal dan haram.

Godaan Setan Dalam Ibadah Pustaka Al-Kautsar Iblis adalah musuh utama yang akan selalu menyesatkan manusia. Iblis akan menggoda manusia dari berbagai penjuru arah; kanan, kiri, depan, belakang, atas, dan bawah. Bagaimana pun caranya, Iblis akan selalu menebarkan tipu dayanya hingga manusia kufur terhadap Allah swt. Firman Allah swt. "Iblis menjawab, 'Karena Engkau telah menghukum saya tersesat, saya akan (menghalang-halangi) mereka dari jalan Engkau yang lurus. Kemudian saya akan mendatangi mereka dari muka dan dari belakang mereka, dari kanan dan dari kiri mereka. Dan Engkau tidak akan mendapati kebanyakan mereka bersyukur (taat)'." (Al-A'raf: 16-17) Setan dalam menggoda tidak memperhatikan waktu dan tempat, setiap ada kesempatan setan akan melancarkan godaannya kepada umat manusia tanpa hentinya apalagi jika umat manusia, khususnya umat yang sedang menjalankan ibadah. Seharusnya, manusia bersikap waspada. Namun apa daya, banyak manusia justru terjerumus ke dalam tipu daya Iblis. Terperangkap hingga tak mampu lepas darinya. Hanya kepada Allah kita memohon perlindungan. *quantum ibadah* Pustaka Media

"Saya bersyukur memuji Allah Yang Maha Pengasih dengan terbitnya buku yang ditulis oleh saudara saya, Muhammad Bagir, yang sangat membantu masyarakat pembaca agar mudah memahami fiqh yang menjadi bagian penting dari kehidupan

seorang Muslim atau siapa saja yang ingin akrab dengan Islam dan mengenalnya dari dekat. Semoga jerih payah penulis buku ini menambah khazanah perbendaharaan amal salehnya di sisi Allah, sekaligus memperkaya khazanah perpustakaan masyarakat pembaca bangsa Indonesia.” —K.H. Ali Yafie

“Komprehensif, praktis, dan mudah dipahami. Sangat berguna bagi kaum Muslimin, terutama mereka yang ingin memahami fiqh perbandingan mazhab dalam bingkai Al-Quran dan Sunnah.” —K.H. Didin Hafidhuddin

Inilah sebuah buku fiqh yang diharapkan dapat menjadi pegangan praktis bagi Anda dalam menjalankan ibadah ritual sehari-hari, seperti shalat, zakat, puasa, dan haji. Sedapat mungkin menghindari istilah-istilah teknis fiqh yang rumit dan kadang membingungkan. Buku ini dirancang untuk kalangan umum agar dapat melaksanakan, memahami, dan memaknai ibadah-ibadah mahdah tersebut.

Keunggulan-keunggulan buku ini:

- Menyajikan motivasi mental-spiritual yang menyertai setiap malam.
- Menjelaskan hikmah di balik setiap perintah agama.
- Menghimpun hasil ijtihad ulama fiqh sejak ulama salaf hingga ulama kontemporer.
- Membentangkan pelbagai pendapat mazhab fiqh dalam semangat menghargai perbedaan-perbedaan pendapat demi menumbuhkan toleransi dan saling pengertian. Dilengkapi dengan dalil-dalil Al-Quran, Al-Sunnah, dan khazanah ijtihad ulama yang berkompeten di bidangnya, buku ini layak menjadi sebuah rujukan utama dalam persoalan fiqh yang Anda hadapi sehari-hari. [Mizan, Noura Books, Nourabooks, Agama, Islam, Ibadah, Muslim, Indonesia]

Fatwa-Fatwa Kontemporer 2 Gema Insani

Dialah al-Ghazali yang telah memberikan pengaruh yang tiada

tandingannya dalam pemikiran Islam dan kehidupan Islam melalui bakat pemikiran dan semangatnya, juga melalui kisah perjuangannya dalam proses mencapai hakikat, keyakinan, dan kebahagiaan jiwa yang menurutnya merupakan puncak dari banyak puncak. Benar, dialah al-Ghazali, tokoh yang telah mengisi dunia dan membuat sibuk manusia, baik semasa masih hidup maupun setelah meninggal. Para ulama klasik berselisih pendapat tentang dirinya, seperti halnya para ulama yang muncul berikutnya dan ulama kontemporer. Ada yang sangat mengagumi dan memujinya, dan ada juga yang bersikap ekstrem dalam menuduh dan menyerangnya. Juga ada yang bersikap moderat di antara mereka yang mengagumi dan memujinya dan mereka yang menuduh dan menyerangnya. Orang yang bersikap moderat ini memberi al-Ghazali sesuatu yang memang menjadi hak al-Ghazali dan memujinya dengan sesuatu yang al-Ghazali memang pantas mendapatkan pujian tersebut, tapi juga memberinya kritik dalam sesuatu yang ia lihat bahwa al-Ghazali lalai atau keliru tentang sesuatu itu. Namun kesucian adalah milik orang yang kesuciannya dijaga oleh Allah.

Silsilah hadits dha'if dan maudhu' Gema Insani

Buku ini khusus untuk: Cendekiawan Pengamal undang-undang Sejarawan Politikus Aktivistis Pasukan keselamatan Angkatan tentera Pemikir Orientalis Pejuang agama dan siapa sahaja yang ingin menyelami hakikat keindahan Islam. Fiqh Jihad adalah karya terbaru Dr. Yusuf Qaradhawi yang akan membuka minda dan memberi dan memberi kefahaman kepada masyarakat berkenaan jihad. Buku ini secara lengkap dan jelas membahas masalah jihad dan isu-isu yang berkaitan seperti: Hakikat jihad dalam Islam Hukum perang antara negara Islam Dasar hubungan

umat Islam dan penganut agama lain Hukum memerangi rakyat di negara musuh Perbezaan antara jihad dan penganas (irhab) Konsep jizyah dalam Islam dan perkembangan masa kini Batasan dan hukum memerangi perintah yang zalim Syariat jihad dalam Islam dan agama lain Hukum bom berani mati yang menimpa rakyat tempatan

Berinteraksi dan al qur'an Pustaka Al-Kautsar

Perkara mana yang lebih utama? Menunaikan ibadah haji setiap tahun ataupun menyumbangkan dana tersebut kepada mangsa perang? Memberi makanan kepada fakir miskin ataupun membantu mereka mendapatkan pekerjaan yang tetap? Membantu orang yang dizalimi ataupun menghalang orang yang melakukan kezaliman? Meninggalkan perkara yang dilarang ataupun melaksanakan perkara yang diperintahkan? Menjadi seorang kaya yang bersyukur ataupun miskin yang sentiasa bersabar? Bercampur gaul dengan orang ramai ataupun mengasingkan diri ketika tersebarinya kerosakan? Mengutamakan hafalan semata-mata ataupun berusaha memahami ilmu yang dipelajari? Mengutamakan amalan menggunakan hati ataupun menggunakan anggota badan? Dalam menjalani ibadah yang pelbagai, kita selalu berdepan dengan pilihan dan keputusan. Ibadah mana yang perlu diberi keutamaan pada tangga pertama dan diberi keistimewaan untuk didahulukan. Apatah lagi perkara tersebut berkaitan hukum hakam, kepentingan individu ataupun masyarakat, amalan kebaikan, pendirian mahupun susunan gerak kerja harian. Semua ini perlu disusun mengikut keutamaan yang betul. Fiqh Keutamaan karya Dr. Yusuf Al-Qaradhawi memberi garis panduan dalam memilih ibadah mana yang perlu didahulukan. Buku ini padat dengan panduan, kajian dan sumber

rujukan daripada Al-Quran dan sunnah serta konteks semasa.

Tafsir Juz Amma Tiga Serangkai

Penulisan kandungan buku ini sebahagian besar disusun daripada kandungan tesis penulis pada peringkat Ijazah Doktor Falsafah. Penulis menghurai dan menganalisis pemikiran kerohanian Yusuf al-Qaradhawi berteraskan sumber Al-Quran dan As-Sunnah. Beliau menjadikan ilmu sebagai kayu ukur atau neraca kebenaran dan kepalsuan dalam menilai amalan kerohanian.

Nasihat Untuk Orang-Orang Lalai Gema Insani

SENTIASALAH 'berselera' untuk bersolat, kerana solat merupakan santapan yang lazat lagi enak pemberian ALLAH SWT. Nabi Muhammad SAW ketika menggambarkan keasyikan Baginda dalam mengerjakan solat berkata; 'Penyejuk matakku,' Zainab tenggelam dalam keasyikan bersolat sehingga dia mengikat dirinya dengan tali semasa mengantuk. Tindakannya ditegur oleh Nabi SAW kemudiannya. Mereka yang tidak mengambil berat soal ibadat, malah melenghallengahkan solat, maka ALLAH SWT juga akan melengah-lengahkan pemberian nikmat kepada mereka. Imam al-Nawawi mengupas hadis Nabi SAW berkenaan orang yang melewatkan solat dalam Syarah Sahih Muslim; "Yang berada akhir dalam saf solat (melewatkan solat), akan terlewat mendapat rahmat NYA, fadilat-NYA, tidak dinaikkan martabat dan seumpama dengannya." Solatlah dengan khusyuk, dan berusaha untuk menumpukan perhatian terhadap setiap gerakan dan bacaan dalam solat. Meskipun gangguan tetap datang, namun usaha mesti diteruskan dengan gigih.

Fiqh Jihad Jilid 1 dan Jilid 2 Noura Books

Di antara keagungan Syariat Islam adalah, nilai-nilai dalam aturan-aturan yang terdapat didalamnya tidak mungin

bertentangan dengan martabat kemanusiaan. Syariat Islam adalah aturan-aturan dari Allah yang sangat menghargai, menjaga, dan melindungi fitrah manusia. Tidak ada aturan yang diturunkan oleh Sang Pencipta alam semesta ini, melainkan untuk kemaslahatan hidup manusia di dunia, dan keselamatannya di akhirat kelak. Syariat Islam adalah rahmat bagi semesta alam (rahmatan lil'alamain). Karena itu, maqashid syariah (tujuan-tujuan dari tegaknya syariat), yaitu ; menjaga agama (hizhuddin), menjaga jiwa (hifzhunnaf), menjaga akal (hifzhul aql), menjaga harta (hifzhul maal), dan menjaga keturunan (hifzhunnasl), adalah upaya menjaga kemanusiaan agar tetap hidup dalam kemuliaan, keharmonisan, kebahagiaan, dan kesejahteraan. Karena begitu mulianya syariat ini, maka upaya-upaya untuk membumikannya pun harus dilakukan dengan cara-cara yang sesuai dengan apa yang ditempuh oleh Rasulullah Saw, para sahabat, dan salafussaleh setelahnya. Di antaranya adalah dengan menggunakan metode pentahapan (at-tadarruj) ; yang dalam praktiknya memperhatikan hal-hal yang terkait dengan realitas masyarakat (fiqh al-waqi'), agenda prioritas (fiqh al-aulawiyat), dan keseimbangan (fiqh al muwazanah). Semuanya itu, bertujuan agar syariat ini secara bertahap diterima oleh seluruh umat manusia secara kaffah (menyeluruh). Buku "Fikih Tadarruj" yang ada di tangan Anda, adalah karya ilmiah, dengan ratusan referensi otoritatif (mu'tabar) dan dapat dipertanggungjawabkan. Buku ini hadir sebagai jawaban atas keraguan orang-orang yang belum memahami syariat secara utuh dan juga jawaban atas keraguan orang-orang yang masih menganggap syariat ini sebagai ancaman bagi kemanusiaan. - Pustaka Al-Kautsar Publisher -

Siapa Penghuni Surga & Penghuni Neraka GUEPEDIA
Islamic fatwas against religious pluralism, liberalism, and secularism in Indonesia.

Remaja Bau Sorga Noura Books

Syaikh Yusuf Al-Qarahawi menambah deretan ulama kontemporer yang menulis tentang Tafsir Juz 'Ammah. Tafsir ini sangat penting, karena surah-surah dalam Juz 'Ammah ini sering dibaca ketika shalat dan banyak dihafal oleh kaum Muslimin. Ayat-ayat yang tercantum dalam Juz ini juga memuat secara lengkap segala peristiwa dan karakter manusia. Dengan gaya bahasa yang khas dan penjelasan yang ringan dan mudah dimengerti, Syaikh Al-Qaradhawi mampu menyajikan karya tafsirnya ini dengan konteks kekinian, sehingga pembaca makin mudah untuk mengambil hikmah dan pelajaran. Karya Syaikh Al-Qaradhawi ini menambah khazanah keilmuan dalam bidang tafsir Al-Qur'an yang telah dirintis oleh para ulama dan salafussaleh sebelumnya. Sangat layak untuk Anda miliki! - Pustaka Al-Kautsar Publisher -

Fatwa-Fatwa Kontemporer 3 PT Mizan Publika

Literary criticism on novel Ayat-ayat cinta, written by Habiburrahman el Shirazy.

Alam Semesta Sebelum Adam PTS Publishing House Sdn. Bhd.

Menurut Al-Qaradhawi, untuk membedakan antara sunnah tasyri'iyyah dan non-tasyri'iyyah tersebut, perlu diingat dua aksioma atau hakikat yang tidak ada perbedaan atau tidak layak diperdebatkan lagi. Pertama, mayoritas sunnah Nabi, baik perkataan, perbuatan, atau persetujuannya adalah dimaksudkan sebagai tasyri'iyyah yang wajib diikuti. Kedua, sunnah yang tidak termasuk tasyri'iyyah dan tidak wajib diikuti hanya terbatas

kepada sunnah yang berkaitan dengan persoalan dunia saja. Lantas, bagaimana otoritas sunnah non-tasyri'iyyah terhadap hukum fiqh dalam kehidupan umat Islam? Itulah yang akan dijelaskan oleh penulis buku ini, dan mari kita baca bersama dengan saksama. Selamat membaca!

Fikih Darurat: Pegangan Ilmiah Menjawab Persoalan Khilafiah PTS Islamika

Buku ini mengupas sejarah puluhan sisi Syari'at dan Fiqih yang mungkin jarang diketahui atau terkontaminasi. Mulai dari sejarah kronologis shalat, puasa, zakat, haji, fiqh, madzhab, sanad dan takhrij, Al-Qur`an, hadits, dan lain-lain. Semua berpijak pada referensi otoritatif. Seakan Anda memasuki time-machine melintasi zaman. Kendati sejarah bukan sesuatu yang wajib 'aini, namun iman kita bisa terpengaruh dengan sejarah. Sejarah yang benar bisa membuat iman kita semakin tebal. Sejarah yang terkaburkan bisa membuat iman kita semakin tipis. Maka tak heran, para ulama yang notabene menekuni disiplin ilmu tafsir, hadits, fiqh, akhlaq, siyasah, mu'amalah, secara otomatis harus menelisik sejarah. Kita pun dalam menuntut berbagai cabang ilmu dalam agama Islam, secara otomatis akan mempelajari sejarah juga. Kita tidak bisa mengesampingkan sejarah setiap kali belajar ilmu apapun. Runtut kronologis historis penting untuk membangun mindset maupun framework kita.

SUNNAH NON-TASYRI'IIYAH MENURUT YUSUF AL-QARDHAWI Penerbit Republika

"Saya bersyukur memuji Allah Yang Maha Pengasih dengan terbitnya buku yang ditulis oleh saudara saya, Muhammad Bagir, yang sangat membantu masyarakat pembaca agar mudah memahami fiqh yang menjadi bagian penting dari kehidupan

seorang Muslim atau siapa saja yang ingin akrab dengan Islam dan mengenalnya dari dekat. Semoga jerih payah penulis buku ini menambah khazanah perbendaharaan amal salehnya di sisi Allah, sekaligus memperkaya khazanah perpustakaan masyarakat pembaca bangsa Indonesia." —K.H. Ali Yafie
 "Komprehensif, praktis, dan mudah dipahami. Sangat berguna bagi kaum Muslimin, terutama mereka yang ingin memahami fiqh perbandingan mazhab dalam bingkai Al-Quran dan Sunnah." —K.H. Didin Hafidhuddin
 Buku ini adalah lanjutan dari Panduan Lengkap Ibadah Menurut Al-Quran, Al-Sunnah, dan Pendapat Para Ulama, yang alhamdulillah telah mendapat sambutan cukup menggembirakan sehingga mengalami beberapa cetak ulang. Jika buku pertama membahas tentang hukum dan persyaratan seputar ibadah ritual sehari-hari, seperti shalat, puasa, zakat, dan haji, maka buku kedua ini membahas tentang dua topik utama: • Persoalan-persoalan yang berkaitan dengan pembentukan keluarga, dari pernikahan, hak serta kewajiban suami istri, sampai perceraian. • Faraidh (tata cara pembagian harta warisan). Seperti buku pertama buku ini juga disajikan dengan bahasa populer, lugas, dan aktual sehingga memudahkan pemahamannya, bahkan bagi orang awam sekalipun yang tidak biasa membaca buku-buku fiqh. Dengan berupaya sungguh-sungguh menghimpun hasil ijtihad dari para imam dan tokoh fiqh yang terdahulu maupun yang kontemporer dalam wadah keterbukaan dan kelapangan, buku ini berupaya membuka jalan keringanan dan kemudahan dalam pelaksanaan ajaran-ajaran agama Islam, khususnya dalam upaya pembentukan keluarga yang sehat lahir-batin, bahagia, sejahtera, harmonis, dan optimistis. [Mizan, Noura Books, Agama, Islam, Indonesia]

Bid'ah dalam Agama PTS Islamika

Nabi Adam Alaihissalam adalah manusia yang pertama yang Allah ciptakan, untuk mendalami kisah penciptaan, khususnya kisah penciptaan Nabi Adam Alaihissalam, sungguh merupakan sebuah kisah yang sangat menyenangkan dan bermanfaat. Buku yang ditulis oleh Prof. Dr. Ali Muhammad Ash-Shallabi ini berupaya menjelaskan tentang kisah penciptaan Nabi Adam Alaihissalam yang bersumber dari nash-nash Al-Qur'an dan penjelasan Hadits Nabi Shalallahu alaihi wassalam. Penulis menggunakan metode yang mengandalkan ayat-ayat suci Al-Qur'an, ilmu-ilmu Tafsir, dan pendapat para ulama. Penulis juga berusaha membangkitkan kekuatan spiritual, emosional, mentalitas, dan kekuatan batin umat, melalui bukti-bukti logis dan dalil-dalil yang dapat dicerna akal, yang berupa petunjuk-petunjuk Allah yang ada dalam Al-Qur'an. Buku ini merupakan sebuah usaha yang sungguh-sungguh untuk menghimpun dan menafsirkan ayat-ayat Al-Qur'an yang berkaitan dengan penciptaan Nabi Adam, dengan cara menganalisa semua materi yang dijelaskan dalam kitab Al-Qur'an dan tulisan-tulisan para ulama, kaum intelektual, dan para pakar. Selamat menikmati. - Pustaka Al-Kautsar Publisher - Dilarang keras mem-PDF-kan, mendownload, dan memfotokopi buku-buku Pustaka Al-Kautsar. Pustaka Al-Kautsar tidak pernah memberikan file buku kami secara gratis selain dari yang sudah tersedia di Google Play Book. Segala macam tindakan pembajakan dan mendownload PDF tersebut ada ilegal dan haram.

Adam Gema Insani

Buku "Alam Semesta Sebelum Adam Alaihissalam" ini merupakan salah satu karya Prof. Dr. Ali Muhammad Ash-Shallabi yang

dikenal sebagai pakar sejarah Islam. Sungguh banyak di antara kita yang jarang mengetahui makhluk-makhluk pertama yang diciptakan sebelum Adam Alaihissalam, seperti penciptaan Arsy, air, Lauhul Mahfuz, waktu, bumi, gunung, malam, siang, bintang, angin, kilat, awan, dll. dan menyebutkan bahwa semua makhluk itu menyembah, bersujud, bertasbih dan takut kepada Allah Subhanahu wa ta'ala. Allah Subhanahu wa ta'ala menciptakan manusia di muka bumi memiliki tiga fungsi, sebagai ahli ibadah, khalifah dan pemakmur bumi. Dan, untuk mempermudah tugas-tugas mulia ini, Allah lalu menciptakan alam semesta serta seluruh isinya dan menjadikannya ia sujud, bertasbih kepada Allah dan tunduk untuk kemaslahatan manusia. Pesan Allah dalam Al-Qur'an bahwa seorang mukmin diperintah untuk mentadaburi penciptaan alam semesta, karena dari pentadaburan itu seorang mukmin akan mendapatkan pelajaran iman akan kekuasaan dan kehebatan Allah Subhanahu wa ta'ala, dan pada akhirnya ia akan berkata, "Sungguh tidak ada yang Allah ciptakan sia-sia". Tak pelak, buku ini layak Anda miliki. - Pustaka Al-Kautsar Publisher - Dilarang keras mem-PDF-kan, mendownload, dan memfotokopi buku-buku Pustaka Al-Kautsar. Pustaka Al-Kautsar tidak pernah memberikan file buku kami secara gratis selain dari yang sudah tersedia di Google Play Book. Segala macam tindakan pembajakan dan mendownload PDF tersebut ada ilegal dan haram.

Media dakwah Penerbit Republika

The Lawful and the Prohibited in Islam is a long-awaited translation of Dr. Yusuf Al-Qaradawi's well-known Arabic work, Al-Halal Al-Haram Fil-Islam. Over the years since its first publication in 1960, this volume has enjoyed a huge readership in the Arabic

speaking world and is now in its 20th edition. It came to dispel the ambiguities surrounding the honorable Shari'ah, and to fulfill the essential needs of the Muslims in this age. It clarifies the Halal (Lawful) and why it is Halal, and the Haram (Prohibited) and why it is Haram, referring to the Book of Allah and the Sunnah of His Messenger (peace be on him). It answers all the questions which may face the Muslims today, and refutes the ambiguities and lies about Islam. In a very simple way, Al-Halal Al-Haram Fil-Islam delves into the authentic references in Islamic jurisprudence and fiqh. It therefrom extracts judgments of interest to contemporary Muslims in the areas of worship, business dealings, marriage and divorce, food and drink, dress and ornaments, patterns of behavior, individual and group relations, family and social ethics, habits and social customs. Referring to authentic texts, it clarifies that "Permission is the rule in everything, unless it is otherwise specified in matters that adversely affect individuals or groups." It also clarifies that "Allah is the only authority who has the right to legislate for the lawful and the prohibited."

Islam liberal, pluralisme agama & diabolisme intelektual Gema Insani

NILAI-NILAI PENDIDIKAN ISLAM DALAM BUKU DEBAT ISLAM VS NON ISLAM KARYA DR. ZAKIR NAIK Penulis : faizahisme Ukuran : 14 x 21 cm ISBN : 978-623-5541-95-2 Terbit : Oktober 2021 Sinopsis : Tulisan ini berjudul "Nilai-nilai Pendidikan Islam dalam Buku Debat Islam VS Non Islam Karya dr. Zakir Naik" disusun oleh Zulfaizah fitri, Dalam tulisan ini masalah pokok yang dibahas adalah menentukan nilai-nilai pendidikan Islam yang terdapat dalam buku Debat Islam VS Non Islam. Latar belakang tulisan ini

atas keingintahuan penulis untuk menggali nilai-nilai pendidikan Islam dari buku Debat Islam VS Non Islam yang merupakan buku karangan dr. Zakir Naik salah seorang ulama terkemuka dunia saat ini. Data primer diperoleh dari pembahasan poin-poin pertanyaan dan jawaban yang dimuat buku Debat Islam VS Non Islam karya dr. Zakir Naik dan data sekunder didapatkan dari berbagai sumber, baik dari kitab-kitab hadist, internet dan buku-buku yang membahas tentang pendidikan Islam. Setelah data dikumpulkan, lalu dianalisis dengan menggunakan metode analisis isi (content analysis), yaitu dengan penyelidikan yang menutur, menganalisis dan mengklasifikasikannya. Berdasarkan analisis penulis dapat disimpulkan bahwa nilai-nilai pendidikan Islam dalam buku Debat Islam VS Non Islam karya dr. Zakir Naik dapat dikelompokkan menjadi empat secara umum meliputi, pertama nilai pendidikan aqidah, 1) Seorang hamba wajib meyakini Allah sebagai penciptanya, 2) Menjadikan manusia yang konsisten dalam mengakui keesaan Allah sebagai pencipta alam semesta serta mengetahui bukti-bukti tentang kebenaran seluruh ciptaan-Nya. Kedua, nilai pendidikan ibadah meliputi warisan dalam Islam, makanan dan minuman halal dan haram menurut nas Al-Qur'an, penyembelihan hewan qurban dalam Islam, kemudian juga membahas tentang kedudukan seorang saksi. Ketiga, nilai pendidikan akhlak meliputi; akhlak kepada Allah dengan mencintai Allah dan mentaati perintahnya, akhlak kepada Rasulullah dengan meneladaninya, akhlak pada diri sendiri dengan menutup aurat, bersikap jujur dan menghindari perbuatan dosa, akhlak kepada masyarakat dengan selalu menjaga kerukunan dengan sesama masyarakat, akhlak kepada lingkungan dengan menjaga keasrian lingkungan sekitar dengan

tidak mencemarinya. Keempat, nilai kebangsaan yang dapat kita ambil adalah untuk terus mengajarkan perdamaian serta menjunjung tinggi persatuan dan kesatuan antar umat. Kemudian

dalam tulisan-tulisan yang dimuat buku Debat Islam VS Non Islam ini lebih menekankan aspek aqidah terutama Iman kepada Allah SWT. Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

Best Sellers - Books :

- [The Untethered Soul: The Journey Beyond Yourself](#)
- [Kindergarten, Here I Come! By D.j. Steinberg](#)
- [Bluey And Bingo's Fancy Restaurant Cookbook: Yummy Recipes, For Real Life By Penguin Young Readers Licenses](#)
- [Feel-good Productivity: How To Do More Of What Matters To You](#)
- [The Covenant Of Water \(oprah's Book Club\)](#)
- [Love You Forever By Robert Munsch](#)
- [The Subtle Art Of Not Giving A F*ck: A Counterintuitive Approach To Living A Good Life](#)
- [Daisy Jones & The Six: A Novel](#)
- [The Covenant Of Water \(oprah's Book Club\) By Abraham Verghese](#)
- [Regretting You](#)